

図書館4階から眺めることができます



## 2年ぶりの一般観覧 見に来て！田んぼアート

「かがみいし田んぼアート」の一般観覧が6月21日(月)から始まり、観覧場所の町図書館に初日から多くの観覧者が訪れています。

昨年は、新型コロナウイルスの影響で本格的な田んぼアートの制作を中止しましたが、今年は感染症対策を行い、2年ぶりに一般観覧を実施することになりました。見ごろは7月上旬から8月下旬で、観覧は無料です。

スカットボールで得点を競い合う参加者



## 町老人クラブ連合会が大会 ニュースポーツで交流

町老人クラブ連合会のニュースポーツ大会が6月18日(金)、町構造改善センターで行われました。

大会では、碁盤に見立てた専用マット上でボールを使った五目並べを行う「囲碁ゴルフ」と、専用台の得点穴にボールを入れてその得点を競う「スカットボール」の2種目が行われ、参加者約50名が和気あいあいとプレーを楽しんでいました。

優勝した成田Bチームの皆さん



## 町ゲートボール協会春季大会 優勝目指して熱戦展開

町ゲートボール協会の春季大会が5月31日(月)、町屋内ゲートボール場で行われました。

大会には3チーム15人が出場し、参加者は優勝を目指して日ごろの練習の成果を存分に発揮し、はつらつとしたプレーを繰り広げていました。

大会の結果は次のとおりです。  
1位：成田B 2位：鏡石 3位：成田A

## 県民スポーツ大会岩瀬郡大会 ドラゴンズ、みんとが優勝

第74回県総合体育大会県民スポーツ大会岩瀬郡大会が6月6日(日)に行われ、鳥見山野球場で行われた壮年ソフトボールは「ドラゴンズ」、町構造改善センターで行われた家庭バレーボールは「みんと」が優勝しました。

新型コロナウイルスの影響で県中地域大会は中止となりましたが、選手たちは久しぶりの大会ということもあり、熱い戦いを繰り広げていました。



▲ 壮年ソフトボールで優勝したドラゴンズ

▶ 家庭バレーボールで優勝したみんと

## 鏡石町特産の「いちご」 商品開発へ意見交換

郡山開成学園と(株)八芳園、鏡石町が産学官連携で町特産の「いちご」のリブランディングを目指すプロジェクト会議が6月8日(火)、町図書館で行われました。

会議には各団体から約20人が出席し、町特産のいちごをどうPRしていくか、お菓子や料理などいちごを使った商品開発に向け、どのような商品が考えられるかなど、活発な意見が交わされました。



町特産いちごの商品開発などについて意見を交わしたプロジェクト会議

## 郡山女子大と町が教室 減塩の必要性を学ぶ

郡山開成学園と町の連携事業の一環として「減塩けんこう教室～血管すこやか大作戦～」が6月11日(金)、町勤労青少年ホームで行われ、約10人が参加しました。

郡山女子大学食物栄養学科の黒澤廣子先生が講師を務め、塩分の過剰摂取が高血圧などの体への悪影響を引き起こす仕組みや、おいしく減塩するためのポイントなどについて分かりやすく説明しました。



減塩の必要性や、おいしい減塩料理づくりのポイントについて学ぶ参加者

## 町上水道組合加盟事業者 浄水場などで草刈り作業

「第63回水道週間」に合わせた環境整備作業が6月1日(火)～7日(月)にかけて行われました。

作業には町上水道組合に加盟する7社と町上下水道課職員が参加しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、全体での出発式や作業は行いませんでしたが、参加した組合員は、町内の水源や浄水場で雑草の草刈り作業に汗を流していました。



桜岡浄水場で雑草の草刈り作業を行う組合員ら

## 花いっぱい運動一斉定植 花で町に彩り添える

花いっぱい運動の一斉定植作業が、6月12日(日)から各行政区で行われました。

作業は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、各団体ごとに分散して行われ、参加者がマリーゴールドやサルビアなどの花苗22,700本を花壇や沿道、プランターに定植しました。ご協力いただいた町民の皆様、大変ありがとうございました。



地域住民の皆さんの協力のもと行われた花の一斉定植作業